



yang paling dekat yaitu keluarga. Kemudian seiring dengan perkembangan usia dan kemampuan intelektualitas, kita masuk dan terlibat dalam kelompok-kelompok sekunder seperti sekolah, lembaga agama tempat pekerjaan, dan kelompok sekunder lainnya tergantung minat dan ketertarikan kita.

Peran setiap individu dalam kelompok dan norma-norma kelompok merupakan konsekuensi yang harus diterima sebagai kesediaan individu menyerahkan atau mengontrakkan sebagian kepentingannya untuk diatur oleh aturan yang disepakati atau norma yang hidup dalam kelompok. Begitu luas cakupan komunikasi kelompok diantaranya ada komunikasi antar pribadi, penyampaian komunikasi dan informasi dalam kelompok, pola, dan bentuk.<sup>2</sup>

ST SETIAKU adalah sekelompok komunitas yang menobatkan diri mereka untuk menjadi pecinta Grup Band ST 12 Band yang berdiri di bawah vocal Charly Van Houtten ini menjadi fenomena yang sangat populer di kalangan industri music Indonesia saat ini.

Keberadaan ST SETIAKU mengungkap fakta adanya para fans ST 12 yang selalu setia memeriahkan setiap konsernya. Para fanatisme ini tidak cukup hanya dengan datang dan bertemu dengan artis idolanya, tetapi disamping itu juga mereka suka berbagi informasi dengan sesama teman yang juga mengidolakan artis tersebut. Untuk itu mereka membuat suatu kelompok atau komunitas para fans ST 12 dengan sebutan ST SETIAKU. Dari situlah setiap anak yang mengidolakan ST 12 bisa bergabung dengan mereka, dengan

---

<sup>2</sup> Burhan Bungin, *Sosiologi KIAomunikasi*, (Kencana Prenada Media Group, 2007), hlm

keuntungan dapat bertemu artis yang mereka idolakan secara eksklusif dan lebih dekat.

Para ST SETIAKU selalu up to date dengan kedatangan grup band ST 12, mereka selalu mencatat agenda show yang telah di dapat dari situs internet dan informasi lainnya. Dan menginformasikan kepada para ST SETIAKU di Surabaya. Dan juga Seperti halnya para fans-fans yang lain, menyangkut tentang atribut atau kostum yang digunakan ST SETIAKU setiap harinya ataupun saat berkumpul selalu nyentrik. Aksesoris yang digunakan dan juga kostum atau pakaian mereka berusaha semirip mungkin dengan artis idola mereka dan yang dipilih yakni Chary sang vokalis. Bahkan ada di antara dari mereka yang rela merubah diri agar terlihat seperti idolanya, seperti memodel rambut seperti Charly dan menggunakan anting layaknya sang Vokalis.

Fans ST 12 mencapai ratusan orang, itupun sudah termasuk dari area luar kota, Dan yang berada di Surabaya banyaknya mencapai 500 fans ST 12. Dalam setiap minggunya tepatnya di taman apsari surabaya jumlahnya pun selalu berbeda, terkadang ada yang hadir dan ada pula yang tidak hadir. Namun yang ikut dan menghadiri di setiap minggunya terhitung 300 Orang, 100 orang bahkan sampai 85 orang yang hadir dalam kegiatan tersebut. Kalau dalam acara tersebut cuma membahas tentang acara apa saja yang di lakukan dalam kegiatan komunitas tersebut, Rata-rata yang hadir cuma sedikit, tapi kalau membahas kedatangan konser di Surabaya maka para fans dari ST 12 ini akan hadir semua. Kebanyakan para fans ini berasal dari remaja SMA yang









subjek yang diteliti, namun memiliki kesamaan dalam hal objeknya yakni dalam hal perilaku komunikasi

2. Dalam penelitian lain milik Sugi Handayani tahun (2010) tentang “**Perilaku Konformitas Dalam Komunikasi Interpersonal Remaja Desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo**”. Yang mana penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif, dan mempunyai hasil temuan salah satunya:

Komunikasi interpersonal remaja desa Gajah Magersari Kecamatan Sidoarjo Kabupaten Sidoarjo terjadi ketika remaja menemukan pribadi atau seseorang , yang dirasa cocok atau sesuai dengan kepribadian remaja itu sendiri. Faktor kesukaan dan ketidak sukaan juga ikut menentukan dengan siapa remaja menentukan untuk menjalin komunikasi interpersonal yang lebih mendalam dalam suatu kelompok remaja atau pertemanan. Dari penjelasan penelitian terdahulu sangat berbeda dengan penelitian saya, perbedaanya terletak pada hal konteks masalah dan tujuanya serta dalam subjek yang diteliti, namun memiliki kesamaan dalam hal objeknya yakni dalam hal perilaku komunikasi.

3. Penelitian yang dilakukan oleh Sari Handayani pada tahun 2011 tentang “

**Perilaku Komunikasi Kelompok pada Virginity di Surabaya**. Yang mana peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif. Dan mempunyai hasil temuan berupa: Anggota Virginity bertemu pada saat ada pertemuan anggota, dan yang mereka bicarakan tidak lain adalah tentang perkembangan seputar artis idola dan kegiatan yang ada. Dalam penelitian







### 3. ST SETIAKU

Adalah sebuah komunitas pecinta artis ST12, yang mana tujuan di buat group ini adalah ingin mempersatukan seluruh fans ST12 yang ada di Indonesia khususnya Surabaya

### 4. ST 12

ST12 adalah grup musik beraliran musik Melayu. ST12 didirikan di Bandung oleh Ilham Febry alias Pepep (drum), Dedy Sudrajat alias Pepeng (gitar), Muhammad Charly van Houten alias Charly (vokal), dan Iman Rush (gitar).

Awalnya, keempat personel ini tak saling kenal, meski mereka telah lama berkecimpung di dunia musik. Mereka mulai akrab setelah sering bertemu di studio rental di Jalan Stasiun Timur 12, Bandung, milik Pepep. Mereka pun akhirnya resmi mendirikan ST12 pada tanggal 20 Januari 2005. Nama ST12 yang merupakan kependekan dari Jl. Stasiun Timur No. 12 adalah nama pemberian ayah Pepep, Helmi Aziz.

Meski keempat personel ini memiliki aliran musik favorit yang berbeda, Charly menggemari jazz, Pepep suka jazz dan rock, sementara Pepeng tumbuh bersama musik rock, namun mereka kompromi untuk membuat ST12 beraliran melayu.

ST12 terpaksa merilis album perdana mereka melalui jalur independent (indie) karena tak ada label yang mau menampung mereka. Sayang, pada bulan Oktober 2005, saat tur promosi album di Semarang, Iman Rush meninggal akibat pecah pembuluh darah di otak. Trinity



































Pada kajian teoritis ini peneliti menyajikan 2 item yang menyangkut pembahasan. Item yang pertama ada kajian pustaka yang membahas meliputi tentang: a) pengertian komunikasi intrapersonal

3. *Bab ketiga* yaitu Penyajian data. Dalam bab ini menjelaskan tentang gambaran pembahasan yang akan dijadikan penelitian dan membagi pembahasan menjadi 2 item, yaitu: *pertama* deskripsi subyek, obyek dan lokasi penelitian yang terkait dengan komunikasi intrapersonal tentang seks bebas di kalangan remaja Ds. Banjarkemantren Sidoarjo. Dan *kedua*, mendeskripsikan data penelitian yang terkait dengan data fokus penelitian yaitu persepsi para pelaku, mantan pelaku seks bebas dan orang-orang yang berada di lingkungan para perilaku seks bebas.
4. *Bab keempat* yaitu Analisis data. Dalam bab analisis data ini menerangkan hasil temuan penelitian dan konfirmasi temuan dengan teori yang ada dan peneliti disini mengolah data-data dari penyajian data di bab sebelumnya secara spesifik.
5. *Bab kelima* yaitu penutup. Pada bab ini merupakan bab akhir dari penelitian yang berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang dapat dijadikan suatu kontribusi yang positif bagi semua pihak.